

LA PRENSA LIBRE
19 de junio 1987

Bernd Niehaus

LPL-19-6-87

El Plan de Paz fue construido en base a vanidad personal

El ex canciller Bernd Niehaus dijo que la propuesta pacificadora presentada por nuestro país a los gobernantes centroamericanos se construyó con base en la vanidad personal del presidente Arias y no según el consenso de los gobiernos del área como debió hacerse si se esperaba que el mismo fructificara. Ha habido también, según su criterio, fallas en la política

exterior de esta administración en cuanto a la miopía y egoísmo, pues los presidentes nunca aceptarán que se les ignore. Recalcó a La Prensa Libre, que a pesar de ser viable el plan de paz tiene serios problemas en los métodos de control, pues no se prevén las estructuras jurídicas ante el incumplimiento.